
Der Bürgermeister teilte mit, dass die Stelle der Leitung des Fachbereichs 
Gebäudemanagement vorerst unbesetzt bleiben wird. Die Stelle sei intern vom 5. Bis 
zum 19. Juli, danach extern vom 25. Juli bis zum 22. August ausgeschrieben worden. 
Von den Bewerbern, die zum Vorstellungsgespräch erschienen, sei keiner als geeignet 
erachtet worden. Es würde nun mit anderen Anforderungsprofilen gearbeitet werden und 
die entsprechenden Stellenausschreibungen würden folgen. 
 
Herr Metz fragte, ob die Verwaltung möglicherweise weitere Optimierungsmöglichkeiten 
einbringen würde, um die Stelle attraktiver zu machen, auch im Hinblick auf die 
Bezahlung. 
 
Der Bürgermeister erwiderte, dass diese Stelle abgesehen von den Stellen der 
Wahlbeamten bereits die höchstdotierte Stelle bei der Stadtverwaltung sei. Die Stelle 
könne nicht weiter angehoben werden. Es sei zudem zu bezweifeln, dass allein die 
Besoldung bzw. das Entgelt der letztlich ausschlaggebende Aspekt sei. 
 


